

MEDIO: PORTAL CONTRASTE

FECHA: 27/JULIO/2022



Alcalde muestra el desempeño financiero de su administración por medio de Fitch Ratings y HR Credit Rating Agency.

POR BETZY LUCERO 27 DE JULIO DE 2022

Chihuahua.- Marco Bonilla Mendoza, presidente Municipal de Chihuahua, dio a conocer el desempeño financiero y calificaciones crediticias de Fitch Ratings y HR Credit Rating Agency.

Ante la prensa e invitados especiales, se dio a conocer que el ayuntamiento de Chihuahua es uno de los mejores evaluados a nivel nacional por el manejo de su gasto público, durante el evento se indicó que la gestión financiera del municipio de Chihuahua tienen una perspectiva estable que es el mas alto nivel que se puede aspirar para un gobierno según las calificaciones de las agencias FITCH y HR que son AAA.

Cabe destacar que el alcalde municipal en varias ocasiones a mencionado que las finanzas estables del gobierno municipal deben posicionarlos como un municipio competitivo y estable, con proyectos sin ocurrencias, bien planeados y estables ya que por medio de las finanzas sanas que desde la administración de la hoy Gobernadora María Eugenia Campos Galván se ha podido planear y crear la infraestructura necesaria para los proyectos de la Ciudad.

Por su parte la tesorera municipal Amanda Córdova, señaló que, por medio de estas calificaciones y auditorias se ha podido atender las solicitudes financieras que presenta la ciudad lo que ha traído frutos.